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誕生日お祝い 

 

  ２／２６      加藤海士郎会員  

 
  会 長 報 告 

                          

会長 河 淵 雄 

「会長報告」 

ロータリーに於けるコミュケーションの最近の傾向”につい

てお話させて頂きます。 

世界でロータリーの情報交換は、どの様に変化して来ている

か調べてみ見ました。 

コミュニケーションは、元々はラテン語の communication 「分か

ち合うこと」を意味から出て居るそうです。日本語では「意思疎

通」などと言われて居ります。本来は直接会って話をしたり、聞

いたりする事ですが、デジタルツール技術の普及した現代では、

コミュニケーション能力が進化して来て居り、現実に私達が経験

している処であります。 

ロータリー友（2008 年4 月号）に記載されて居りますたが、

“Plugged into Rotary”（プラグで-ロータリーに接続する）又は、

“High hopes for high-tech ”（ハイテクにかける高い期待）という言

葉で、新しい科学技術を使ったコミュニケーションを図って居る、

ロータリークラブが増えつつあります。 

１）ＴＶ会議の利用がありまうす。ご承知の通り、世界中のロータ

リアンに画面上で会って、話し合う事が出来ます。フィンランドの

ベルコＲＣ、これはＥクラブの試験的プロジエクトの一つとして承

認された、世界14 クラブの一つとして、紹介されて居ります。参

加者がビデオ・オンラインに依り、ﾁﾔｯﾄ（おしゃべり）を通じて相

互の情報交換等をしているそうです。 

2）紙を使わない、ペーパーレスの会報の普及、 

通信による会報の配信です。クラブの費用の削減のための導入

ですが、案外プリントアウトには金が掛かって居ります。これは

インターネットの不慣れな方も居られるため、あまりスムースに

普及はされていないのが現状です。 

私達のクラブも検討に値すると思います。可能であれば、部分

実行と言う事も視野に入れたら、如何かと思います。 

3）ブログで情報の交換する方法、 

ご承知の通り、ＩＴ技術に依り、個人的な触れ合いが生まれます。

そして、会員がロータリーに寄せる思いを伝える事が出来、現在

広く利用されている方法ですね。 

以上は企業比べれば可なり遅れて居ると思いますが、ロータリ

ーは目的が違うから止むを得ないと思います。 

4）コンテンツを更新するＲＳＳと言う方法があります。 

クラブで Web サイトを作った後、その閲覧者が読み易い様にニ

ユースの項目やブログ等の頻繁に入力される内容を自動的に

新しい記事に置き代えて公開出来るものであり、ロータリアンに 

「便利に利用して貰えるか」 に取り組んで居るロータリアンも居

るそうです。 

いずれにしても、能率の向上、或いは新会員への魅力づく

りの観点からロータリークラブが日々向き合っている課題

を解決して行く戦略の一つとして新しい技術を探究してい

る若いロータリアンが増えています。この様に①ブログ・

②テレビ会議・③各種ウェブサイ 
の利用・④自動更新の情報の配布出来るRSSといった革

新的な方法の活用など、若いロータリアンへ魅力と同時に

経済が絡む問題は、嫌がおうでも変化して行くと思われま

す。 
 

「注釈；RSSは「Really Simple Syndication」と呼ばれてい

る。ニュースサイトやブログを中心にRSSに対応したサイト

が急増中、なぜ今、RSSが注目されているのかといえば、RSS

対応ブラウザやRSSリーダーと呼ばれている専用ソフトを使

うことで、RSS対応サイトから簡単に最新ニュースの見出しや

記事リンク、番組情報、新製品情報、ブログの更新情報など

を速やかに集めることができるからである。」 

       

                        

幹 事 報 告 

 

                         幹事    濱田 茂 

 

＊ 例会場変更 

横浜鶴峰ＲＣ  

  ３/１３ みなくる 18:30 点鐘   

３/２１      休  会  

  ３/２８  お花見移動例会 二宮園 苺がり 
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＊2005年 名古屋博の時のロータリー館の 

報告冊子が届きました。  

＊RYLAライラ募集締め切り期限の延長のお知らせ 

＊13 日に次年度会長研修会（PETS）があります。

河原次年度会長宜しくお願いいたします。 

＊理事会報告 

以上 

 

委 員 会 報 告 等 

 

若山誉次期幹事   部門別地区協議会出席依頼  

大地哲郎パスト会長      パスト会長会 

加藤 海士郎親睦活動委員長 

江田憲司会員 

            

                         

以上 

 

スマイル レポート 

スマイル  ９件 

 

 

ニコニコ２ 件 

遠藤一典会員 

 ３月２５日 職場訪問で 特別養老老人ホーム 

｢緑の郷｣におい出頂きありがとうございます。 

お待ちしています。 

江田憲司会員 

 妻への誕生祝い有難うございます。 

すっかり遅くなりました。１月１９日が 

誕生日でした。 

ニガニガ７件 

長根信康会員 

 前回欠席申し訳ありません。先週は病院がものす

ごく混んでいました。完治ということでした。 

ありがとうございました。 

北原弘文会員 

先週欠席いたしました。又今日の卓話を担当しま

す。宜しくお願いいたします。 

加藤海士郎会員 

 ３週続けて、欠席し申し訳ありませんでした。 

誕生日のお祝い大切にします。ありがとうござい

ます。 

高嶋淳二会員 

 先週休んでしまいました。すみません。 

江田憲司会員 

 欠席続きで本当に申し訳ございません。 

清水裕之会員 

 ２週続けて欠席致し、大変申し訳ありませんでし

た。 

竹内建会員 

 先週は欠席して申し訳ありませんでした。 

 

卓       話 

 

ロータリー情報委員会 

委員長 北原 弘文 

ロータリー情報（Rotary Information）を辞典で紐

解くと次のように解説されています。 

『ロータリーの綱領、原則および発展と四大奉仕部

門に関する会員の理解をはぐくむこと』、また『ロ

ータリアンひとりひとりがロータリーの理想に自

ら献身し奉仕することにより責任感と理解を養う

こと』。 

言葉では理解できそうでも、本質的には非常に難題

だと思います。この難題を一朝一夕に理解すること

はとても大変だと考えられますが、まずはじめの一

歩は毎週の例会に出席することではないでしょう

か。知らず知らずのうちに様々なことを学習できる

と思います。 

インターネットで検索してみた中で、役に立ちそう

なページがありましたので紹介いたします。 

①『ロータリーの源流』（田中 毅氏） 

②大阪南ロータリークラブのＨＰ内の『ロータリー

のキーワード１００撰』              以上 
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